

ASUS Rampage VI Extreme (original) with Radeon VII

Beitrag von „Warbands“ vom 22. Oktober 2020, 03:07

ASUS Rampage VI Extreme (original) with Radeon VII

I am currently using OpenCore 6.2 and have a "decently" working EFI setup for my Rampage VI Extreme (original), but there are things that still don't work.

Things that don't work

- Sleep, I couldn't get the machine to sleep, the screen will go dark, but the computer won't go to sleep
- USBMap has been a bit of a pain to say the least

I am including my config.plist, with a side note. I have a DSDT.aml that was created for me that seems to cover a ton of stuff, the other SSDT's that I was using seemed to do a good job, I think the big DSDT.aml is a bit more detailed.

If anyone has any pointers or suggestions based on my config.plist let me know. If someone has an amazing fully working EFI they want to share, I would be happy to check it out.

It is rare to find X299 Hackintosh setups using the ASUS Rampage VI Extreme, so I am glad I found this forum.

My apologies that my post is in English, I read through the forum rules and didn't see any rules against posting in English. I have pasted a google translation below:

German version

ASUS Rampage VI Extreme (Original) mit Radeon VII

Ich verwende derzeit OpenCore 6.2 und habe ein "anständig" funktionierendes EFI-Setup für mein Rampage VI Extreme (Original), aber es gibt Dinge, die immer noch nicht funktionieren.

Dinge, die nicht funktionieren

- Schlaf, ich konnte die Maschine nicht in den Ruhezustand versetzen, der Bildschirm wird

dunkel, aber der Computer wird nicht in den Ruhezustand versetzt

- USBMap war, gelinde gesagt, ein bisschen schmerzhaft

Ich füge meine config.plist mit einer Randnotiz hinzu. Ich habe eine DSDT.aml, die für mich erstellt wurde und eine Menge Dinge abzudecken scheint. Die anderen SSDTs, die ich verwendet habe, schienen gute Arbeit zu leisten. Ich denke, die große DSDT.aml ist etwas detaillierter.

Wenn jemand Hinweise oder Vorschläge hat, die auf meiner config.plist basieren, lass es mich wissen. Wenn jemand einen erstaunlichen voll funktionsfähigen EFI hat, den er teilen möchte, würde ich ihn gerne ausprobieren.

Es ist selten, dass X299-Hackintosh-Setups mit ASUS Rampage VI Extreme gefunden werden. Daher bin ich froh, dass ich dieses Forum gefunden habe.

.

Ich entschuldige mich dafür, dass mein Beitrag auf Englisch ist. Ich habe die Forenregeln durchgelesen und keine Regeln gegen das Posten auf Englisch gesehen.